
７月３日（水）、第１回学校保健委員会を開きました。４名の校医の先生、保

護者の方々、全校児童が体育館に集い、目の健康について学習しました。保健委

員会によるクイズ、劇、調査結果の報告の後、校医の先生方から専門的な見地か

らのアドバイスをいただきました。 

 

   

   

   

      


